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４つのテスト １.真実かどうか ２.みんなに公平か ３.好意と友情を深めるか ４.みんなのためになるかどうか

 

本日のプログラム 第 2109回例会 2023年 7月 27日（木） 担当 会長・幹事 

「ガバナー補佐によるＣ.アッセンブリー 新年度活動方針」

 

 

 

 

＊ロータリーソング「我等の生業」斉唱 

＊会長あいさつ 森敬会長 

こんばんは。本日は今年度最初の

通常例会でございます。この場に

立ち会長の挨拶をするのもまだま

だ慣れませんし、責任からか少々

緊張も致すところではありますが、それよりもこれ

から始まるクラブの活動に対してワクワクする気持

ちの方が強くございます。今日はＣ．アッセンブリ

ーです。各委員長さん、発表の方を宜しくお願い致

します。さて、先日の総会の席ではロータリーの親

睦と例会について、懇親会の席では当クラブの事業

と活動についてお話させて頂きました。その席には

関市副市長、そして各新聞社様がおられましたの

で、対外的な事を中心に話しましたが、本日は会員

に向けてお話しさせて頂きます。我々、ロータリア

ン、そしてロータリークラブは、職業人の集まる社

会奉仕団体でございます。決してボランティア団体

や寄付団体ではございません。もちろん、それらも

素晴らしい活動でありますし、ロータリーとしても

寄贈や寄付もしますしボランティア活動にも参加し

ております。しかし、我々はあくまでも社会奉仕を

する団体でございます。「そんな事は分かっている」

と言われる会員さんも多数おられるとは思います

が、私も含めまだまだロータリー歴が浅く若い会員

もおりますので、敢えてお話しさせて頂きます。 

そもそも、ボランティアと奉仕の違いですが、例え

ば２０１１年に東日本大震災が起きました。その

時、私は当時まだ小学生であった息子を連れて宮城

県名取市閖上地区と言う所にボランティアに行きま

した。息子と二人、車で１０時間くらいかかったか

と思いますが現地へ行きました。因みに災害による

ボランティア活動において、高速道路など有料道路

の通行料金は無料になる措置が取られています。こ

の時も関市役所に登録する事で道中の行き帰りの通

行料金は無料となりました。但し、あくまでもボラ

ンティアに対する措置なので観光など途中下車はで

きません。登録された道路を行きも帰りも同じコー

スを通らなければなりません。昨今、災害が多くボ

ランティア活動もあちらこちらであります。もし、

ボランティアに行かれるならば県や市、道路公団に

おいてもその様な措置が取られている場合があるの

関中央ロータリークラブ

前例会の記録 第 2108回 2023年 7月 13日（木） 

「Ｃ．アッセンブリー 新年度活動方針」  

／担当 会長・幹事 

2023～2024年度 関中央ロータリークラブ会長テーマ 

「親睦から生まれる奉仕の心、 

奉仕から広がる友情の輪、そして共に成長し合おう」 



で事前に調べておかれると良いかと思います。話を

戻しますが、被災地に着くとそこは地震の揺れとそ

の影響から起きた津波により町は壊滅状態でした。

そこで息子と私は無償で活動して来た訳です。この

自分の意志で自発的に無償にて行う活動がボランテ

ィアです。それに対しまして奉仕とは、例えばその

震災で当クラブが被災者を対象に炊き出しをして振

る舞うとします。何月何日、何曜日、何時から、何

処どこの避難所にて炊き出しを行い、そこへ募り集

まり活動する会員は奉仕でございます。つまり、自

分の意志で自発的に自分の都合で無償にて行う活動

がボランティアに対しまして、奉仕とは与えられた

環境で決められたルールに則り無償、時には有償の

場合もあるかも知れません。その様な活動が奉仕で

ございます。即ち、我々ロータリアンはＲＩの示す

指針に従い、地区、当クラブで言いますと２６３０

地区の活動に賛同し東海北陸道グループの事業に参

加する。何よりもここが一番重要かとおもいます

が、当クラブの会員である以上関中央ロータリーク

ラブの事業に参加をする。それらは全てが義務でご

ざいます。しかし、そのいずれも決して強制される

ものではありません。例会で学び、奉仕の心を養

い、自然と体が動き行動する、活動する。それこそ

がロータリアンのあるべき姿であり、それこそがロ

ータリーの奉仕ではないかと思います。 

今年度、沢山の会員の皆様にクラブの事業に参加い

ただき、ロータリーの活動にも参加いただき、素晴

らしいロータリー活動が出来ます事を祈念致しまし

て本日の会長の挨拶とさせて頂きます。 

＊Ｃ．アッセンブリー 新年度活動方針 

＊出席委員会  

古田育則委員長 

【基本方針】 

クラブ会員に出席規定を理解しても

らい、出席率の向上を図る。また、

会員同士の情報交換及び友情を深め、奉仕活動・親

睦活動への積極的な参加をサポートする。 

【事業計画】 

１．運営計画の定款第 10条にあるよう出席規定をよ

く知ってもらう。 

２．出席率向上を図り、例会に協力する。 

３．出席率上位の会員には 記念品を送り表彰する。 

４．出席の受付は出席委員の当番制で行う。 

出席委員会の目的は、会員の出席を把握し出席

者、出席率を皆さんに正確に報告するというの

が最大の仕事だと思います。毎回、例会の会場

には早めに来て間違いのないようにしていきた

いと思っております。 

 ＊ニコボックス委員会  

古田博文委員長 

【基本方針】 

ニコボックス委員会は、以前はニ

コニコボックスと言っていまし

た。70人から 80人会員がいた頃はだいたい 50ぐら

いは投函されており、毎月 5万円ぐらいは貯まって

いました。もともとニコニコボックスというのは、

自分の楽しかったこと嬉しかったことを紙に書いて

前で発表するというスタイルであり、それを広報に

掲載していました。昔はテープ起こしをして、書き

写すという作業をやっていましたが、その時にニコ

ボックスを見て投函内容を書くという作業をやって

いました。ニコボックスの発祥というのは、楽しか

ったことを知っていただくための投函だったという

ように思います。総会でもありましたが、ニコボッ

クスの蓄え金を理事会の承認を得て事業費に回すと

いう承諾を得ておりますので、毎回 2万円というお

金が例会ごとにたまっていく、このお金がないと実

際のところやっていけないと思います。そういうお

気持ちで投函していただければ、事業に対する気持

ちが変わっていくのではないかと思います。そうい

ったことを知りつつ投函をお願いしたいと思いま

す。 

【事業計画】 

事業計画の内容は、年次運営計画書を読んでいただ

ければわかると思います。 

＊ロータリー情報委員長  

喜久生明男委員長 

【基本方針】 

ロータリーに関する情報と知識を

提供する。 

【事業計画】 

委員長の独断と偏見で ＩＧＭの年次計画を作りまし

た。それぞれカウンセラー、情報、お世話係、レポ

ーター、憚のないＩＧＭでロータリーに対する知識



を深めていければいいと思います。 

＊会員基盤増強維持委員会  

＊職業分類委員会      

＊会員選考委員会   

 藤村伸隆委員長 

8月 25日のオープン例会に少しでも

多くの方に出席していただけるように皆さんのご協

力をよろしくお願いします。 

入会してくれる方は私の同級生ではもういませんの

で、次は息子さんの話になるのですが、良い返事を

くれてもオープン例会の出席の返事が来ない状況で

す。1人でも来てもらえるようにしたいと思います。 

 【基本方針】 

新入会員の入会を促進しクラブの発展に努め、活気

のあるクラブにする。委員会、役員、理事、会員全

員で会員増強に努める。 

【事業計画】 

１．会員増強をクラブの主要なテーマの一つとし

て、全会員一丸となって新入会員の増強に努め

る。 

２．入会候補者を推薦してもらい、例会への出席を

推進する。 

３．退会者の防止を図る。 

４．女性会員、家族会員の入会を促進する。 

５．各委員会、また、会員全員で新規入会者等の情

報を共有して増強に努める。 

職業分類委員会、会員選考委員会も、今の内容と同

じですのでよろしくお願いします。 

＊職業奉仕委員会       

長谷部貴司委員長 

【基本方針】 

会員自らの職場を通じて職業のスキ

ルを世のため人のために尽くし、社

会のニーズ解決のために進んで役立てる。 

【事業計画】 

１．職場見学例会を実施する。 

昨年度は善光寺座談会を開催しましたが、今年

度は今の時代に沿った旬な取り組みをしている

企業へ職場見学ができたらと考えています。 

２．講話例会で会員の方に自分の職業について話を

していただく。 

３．奉仕作業に協力する。 

＊インターアクト委員会    

伊佐地司委員長 

【基本方針】 

関商工インターアクトクラブを支

援し、社会保守活動や国際親善活

動への積極的な参加を推進する。 

【事業計画】 

１．里山森林整備 

２．長良川水系の水質調査と清掃 

３．岐阜県飛騨中濃東濃インターアクト競技会 

４．顧問教師部会 

５．台湾景文高校との交流 

６．インターアクト地区年次大会 

多感な時期に色々な経験をすることで視野が広が

り、今後の人生に色々な選択肢が増えるということ

を期待してインターアクトクラブを支援して行きた

いと考えています。 

＊出席委員会 

会員数 30 名、本日の出席 20 名です。 

＊ニコボックス委員会 

・会長、副会長、幹事 

本日はＣＡ新年度の活動方針の発表です。発表の

各委員長様よろしくお願いします。 

20 名のご投函ありがとうございました。 

＜次例会の案内＞ 

第 2110回 2023年 8月 3日（木） 

「Ｃ．アッセンブリー 新年度活動方針」 

担当 会長・幹事 


